
Segui il Comune su www.comune.peschieraborromeo.mi.it

Numero 5 – Ottobre 2023

PESCHIERA BORROMEO CITTÀ SOLIDALEPESCHIERA BORROMEO CITTÀ SOLIDALE
Il palazzo comunale illuminato di verde per la giornata nazionale Sla 2023Il palazzo comunale illuminato di verde per la giornata nazionale Sla 2023



2 Ottobre 2023

https://www.boscoimmobiliare.com/
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Il reale valore della città
■  Quando si parla di valore di una città 
il primo pensiero solitamente ricade su 
qualcosa di materiale, sui beni, sul bilan-
cio...ma è realmente così? Peschiera Bor-
romeo vanta un valore del quale forse si 
parla troppo poco, eppure è sotto i nostri 
occhi, nella nostra quotidianità. Forse lo 
diamo per scontato, forse lo sottova-
lutiamo. Mi riferisco al capitale umano. 
Siamo circondati da cittadini esemplari, 
che mettono gli altri davanti a sé stessi, 
che sono componente attiva della comu-
nità, che contribuiscono ad arricchire la 
nostra città sotto diversi profili, da quel-
lo culturale a quello sociale. Anche solo 
considerando l’ultimo periodo siamo 
stati circondati da momenti che hanno 
dimostrato quanto Peschiera possa con-
tare su persone di livello e in ogni ambito. 
Pensiamo alla raccolta fondi per dedica-
re un pozzo in Africa al nostro compianto 
e amato sindaco Augusto Moretti, con la 
cena organizzata da Charity In The Wor-
ld, il Comitato per Linate e Pro Peschiera, 
Pensiamo agli Amici del Terzo Mondo con 
la corsa De Drè al Castel tra tradizione e 
lavoro di squadra, pensiamo alla Festa di 
Fidas dedicata ai tanti donatori di san-
gue dal cuore grande, pensiamo alle at-
tività di Vedo Sento Parlo per diffondere 
il concetto di legalità, pensiamo ai tanti 
partecipanti dell’Ottobre Letterario che 
hanno mostrato tanto interesse su cul-
tura e attualità, pensiamo a tutte quelle 
associazioni che si mettono a disposizio-
ne per collaborare ad eventi e altresì per 
portare avanti scopi meritevoli, come l’a-
iuto verso le fasce più deboli... attività di 
puro volontariato. Citarle tutte sarebbe 
impossibile, ma i cittadini lo vedono con i 
propri occhi quanto sia importante la loro 
presenza. Ci sono anche peschieresi che 
rendono la città migliore attraverso il la-
voro, l’organizzazione di momenti ludici 

o facendosi portavoce dei bisogni della 
comunità. L’essere esempio ha diverse 
forme, lo si può ritrovare nella scelta di 
indossare una divisa per rendere più si-
cura la città dove si è cresciuti, così come 
aiutare nel far crescere i nostri bambini 
in un ambiente sano, attraverso lo sport 
e il supporto nell’apprendimento. Ci sono 

tanti volti a Peschiera senza i quali la cit-
tà sarebbe più vuota, spenta e il nostro 
grazie, da peschieresi, va’ a queste per-
sone, che con umiltà, tanta voglia di fare 
e impegno, rendono la nostra città mag-
giormente propositiva e migliore. Il reale 
valore della città sono questi cittadini.

Vicesindaco Stefania Accosa

https://www.intaxi.it/
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■  Di seguito il riepilogo dei dati risultanti dall’iniziativa “Serate 
in Sicurezza” svoltosi a settembre attraverso fondi regionali: 
569 veicoli controllati, 91 verbali per violazione codice della 
strada, 8 fermi e sequestri, 22 interventi su richiesta, 1 sinistro 
rilevato, 216 conducenti sottoposti a controllo alcolemico, 9 
conducenti risultati positivi al test alcolemico, 11 patenti ritirate. 
Di seguito il riepilogo dei dati risultanti dall’Operazione SMART 
del 7 ottobre: 

106 veicoli controllati, 2 interventi su richiesta, 14 conducenti 
sottoposti a controllo alcolemico, 1 conducente risultato positi-
vo a test alcolemico, 1 patente ritirata. 
I numeri sono impressionanti e una precisazione è doverosa, 
infatti i nostri agenti hanno svolto queste operazioni senza ri-
nunciare alle chiamate di Areu per il trasporto organi, l’ultima 
delle quali ha permesso un trapianto di rene rivolto a un bam-
bino di Padova.

I numeri della Polizia Locale per serate 
in sicurezza e operazione smart

Lavori di manutenzione straordinaria 
riguardanti le coperture
■  Sono iniziati i lavori riguar-
danti il rifacimento e la ma-
nutenzione straordinaria di 
alcune coperture degli edifici 
comunali. Si è partiti dal pa-
diglione della scuola primaria 
di Bettola, dove si erano veri-
ficate alcune importanti infil-
trazioni dal soffitto con dan-
neggiamento dei pannelli. La 
strada che si è deciso di per-
correre non ha visto la sem-
plice sostituzione dei pannelli 
ma un intervento che andrà a 
risolvere definitivamente qual-
siasi tipo di futura infiltrazione. 
È infatti in corso di esecuzione 
il rifacimento dei manti im-
permeabili a protezione delle 
coperture piane del padiglio-
ne centrale dell’edificio, con 
un sistema di copertura iso-
lato e ventilato per solai piani. 
All’interno dell’intervento che 
eseguirà l’impresa sono stati 

inseriti anche i lavori da effet-
tuare presso il Comando della 
Polizia Locale, che prevedono 

la sostituzione dei lucernari. 
All’interno di alcuni edifici sono 
previsti, inoltre, interventi di 

tinteggiatura previa stuccatura 
di parti di superfici ed interven-
ti edili di carattere accessorio. 

www.bellonionoranzefunebri.it
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Le zone della città dove sono previsti 
in primavera interventi di riqualifica 
strade e marciapiedi
■  Peschiera Borromeo necessita di molte-
plici interventi in tema di riqualifica marcia-
piedi e piani di asfaltatura in ogni quartiere, 
da San Bovio a Bellaria. Alcune aree hanno 
subìto maggiormente danni nel corso degli 
anni e sono quelle che abbiamo identificato 
come prioritarie. In considerazione delle ri-
sorse a disposizione, delle tempistiche di ap-
provazione delle progettazioni, gara di affi-
damento, consegna dei lavori ed esecuzione, 
indichiamo di seguito le aree dove verranno 
svolti i lavori a partire dalla primavera 2024: 
– Canzo: riqualifica dell’area Corso Italia - 

via Grandi (già effettuato l’intervento a 
risoluzione del cedimento stradale di via 
Fratelli Bandiera).

– Linate: via Baracca, via Rimembranze, via 
Pascoli, via Archimede

– Bellaria: parcheggio di via Padre Pio da 
Petralcina, via F.lli Cervi e quartiere via 
Minzoni-Solferino-Magenta

– Bettola - Zeloforamagno: marciapiedi via 

XXV Aprile, area Esagono e valutazione in-
terventi quartiere dei Poeti. Parcheggio via 
Papa Giovanni XXIII, camminamenti quar-
tiere Teatro De Sica, realizzazione marcia-
piede via Liberazione (lato pari) e riquali-
fica marciapiedi via Liberazione. Interventi 
quartiere via Carducci-via Gramsci. 

– San Bovio: Riqualifica incrocio Via Vene-
to - area centro commerciale. Valutazione 

interventi su camminamenti viale Abruzzi. 
– Rotatoria via XXV Aprile- via Resistenza 

(desemaforizzazione dell’incrocio). 
Ricordiamo che su Bellingera e Mezzate 
sono già in corso di svolgimento - program-
mati i lavori di rifacimento di strade e
marciapiedi

Vicesindaco 
Stefania Accosa

Benemerenza regionale 
alla Protezione Civile 
Il presidente della nostra Protezione Civile, 
Riccardo Cittadini, ha ritirato la benemerenza 
di Regione Lombardia per le attività di soccor-
so svolte dai volontari peschieresi nei territori 
alluvionati in Emilia Romagna. L’Amministrazione comunale xingrazia la Prote-
zione Civile per essere costantemente in prima linea in nostro aiuto e per rende-
re onore alla nostra città.

https://www.pedrazziniarreda.it/
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Omaggio a Lucio Battisti: grande 
partecipazione all’inaugurazione della mostra 
■  Il 14 ottobre, si è dato il via alla serie 
di eventi per omaggiare e celebrare gli 80 
anni dalla nascita del genio musicale Lucio 
Battisti. Ad aprire la settimana dedicata 
al grande della musica italiana è stata l’i-
naugurazione della mostra della collezione 
privata del peschierese Italo Gnocchi, pro-
duttore discografico e collezionista, presso 
lo Spazio Agorà. La partecipazione straor-
dinaria di Enzo Gentile, noto critico musi-

cale e di Pietruccio della storica band Dik 
Dik che hanno condiviso storie e aneddoti 
su Battisti, ha incantato i numerosi parte-
cipanti. Un ringraziamento speciale all'As-
sociazione Peschiera Arte per aver gentil-
mente ospitato la mostra e a Carla Arcaini 
di ActiveNews per la sua attiva collabora-
zione al progetto.

Assessore 
Andrea Scarpato
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https://dmainfissi.it/
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Donare sangue: un atto 
di generosità che salva vite
■  Domenica 8 ottobre si 
è svolta la festa per i 45 
anni della sezione FIDAS 
di Peschiera Borromeo. 
Sono onorata di avere sul 
nostro territorio un’asso-
ciazione seria che conta 
più di 300 volontari attivi. 
Durante la festa ho avuto 
il piacere di inaugurare, 
insieme al Vicesindaco 
Stefania Accosa, la “Pan-
china del Donatore” che 
rappresenta il simbolo di 
tutte quelle persone che 
hanno donato il proprio 
sangue per salvare vite 
umane. 
La donazione di sangue 
è un gesto altruistico che 
ha il potere di salvare vite 
umane. Questo atto di ge-
nerosità è fondamentale 
per garantire che ospe-

dali e strutture sanita-
rie dispongano di riserve 
sufficienti di sangue per 
affrontare situazioni di 
emergenza e trattamenti 
medici programmati. La 
donazione di sangue è 
un atto di compassione 
che può fare la differenza 

tra la vita e la morte per 
molti pazienti. Pazien-
ti affetti da gravi traumi, 
malattie croniche o in-
terventi chirurgici spesso 
necessitano di trasfusioni 
di sangue. Senza donatori 
volontari, il sistema sani-
tario non sarebbe in grado 

di soddisfare questa cre-
scente richiesta. Inoltre, 
la donazione di sangue ha 
anche effetti benefici per i 
donatori stessi. Contribu-
isce a ridurre il rischio di 
malattie cardiovascolari e 
favorisce la produzione di 
nuove cellule del sangue. 
È un modo per sentirsi 
coinvolti nella comunità e 
contribuire al bene comu-
ne. Il processo di donazio-
ne di sangue è semplice 
e sicuro. Dopo una bre-
ve intervista sulla storia 
medica e uno screening 
delle condizioni fisiche, il 
donatore si sdraia su una 
sedia e un professionista 
sanitario inserisce un ago 
in una vena del braccio. 

Il sangue viene raccolto 
in una sacca sigillata e il 
processo dura circa 10-
15 minuti. La donazione 
di sangue è un gesto po-
tente che ha un impat-
to diretto sulla vita delle 
persone. Fornisce la pos-
sibilità di guarigione e di 
una vita migliore per colo-
ro che ne hanno bisogno. 
Ogni donatore è un eroe 
che contribuisce a soste-
nere il sistema sanitario e 
a costruire una comunità 
più forte e solidale. 
Se sei idoneo alla dona-
zione di sangue, conside-
ra di partecipare a una do-
nazione presso un centro 
locale. Ricorda che ogni 
dono conta e può fare la 
differenza per qualcuno 
che ha bisogno di aiuto. 
Donare sangue è un atto 
di amore e di speranza 
che unisce le persone in 
un unico obiettivo: salva-
re vite umane. Un ringra-
ziamento all’associazione 
FIDAS, a tutti i volontari e 
al loro Presidente Giusep-
pe Iosa, per il lavoro che 
svolgono ogni giorno sul 
nostro territorio. 

Assessore 
Beatrice Rossetti

Importanza solida relazione tra 
comune e associazioni di volontariato
Il rapporto tra il comune e le associazioni di volontariato è una partnership fonda-
mentale che svolge un ruolo cruciale nella costruzione di comunità solide e inclu-
sive. Questa collaborazione sinergica permette di affrontare le esigenze locali in 
modo efficace e di promuovere il benessere dei cittadini. 
Le associazioni di volontariato svolgono un ruolo fondamentale nel coinvolgimen-
to attivo dei cittadini nella vita della comunità. Organizzano eventi, programmi e 
iniziative che promuovono la partecipazione e creano legami tra i membri della 
comunità. Il comune, a sua volta, offre supporto logistico e risorse per facilitare 
queste iniziative. Questa collaborazione permette di creare un senso di apparte-
nenza e di coinvolgimento attivo tra i cittadini.
Le associazioni di volontariato sono spesso in prima linea nell’identificare e af-
frontare le esigenze specifiche della comunità. Grazie alla loro prossimità ai cit-
tadini, hanno una conoscenza diretta delle sfide e delle opportunità locali. Questa 
collaborazione è vitale per garantire che le risorse siano allocate in modo efficace 
e che i bisogni della comunità siano soddisfatti in modo appropriato.
La collaborazione tra il comune e le associazioni di volontariato è un potente vei-
colo per promuovere la cultura del volontariato nella comunità. Attraverso campa-
gne di sensibilizzazione, programmi di formazione ed eventi di volontariato, si crea 
un ambiente che incoraggia i cittadini a contribuire al bene comune. Questa cultura 
del volontariato non solo porta a una maggiore partecipazione civica, ma anche a 
una comunità più forte e coesa.
Il rapporto tra il comune e le associazioni di volontariato è una partnership dina-
mica che svolge un ruolo vitale nella costruzione di comunità forti e inclusive. At-
traverso questa collaborazione, si promuove l’inclusività, si affrontano le esigenze 
locali e si ottimizzano le risorse disponibili. Insieme, il comune e le associazioni di 
volontariato creano un ambiente che favorisce la partecipazione attiva dei cittadi-
ni e promuove una cultura di solidarietà e supporto reciproco. Questa partnership 
è un pilastro fondamentale per il benessere e la prosperità delle comunità locali.

Assessore Beatrice Rossetti

Requisiti per i Donatori
Molte persone possono diventare donatori di 
sangue, ma è importante che soddisfino determi-
nati requisiti. In generale, i donatori devono:
1. Avere un’età compresa tra i 18 e i 65 anni: Que-
sto può variare a seconda delle leggi locali, quindi 
è consigliabile controllare le specifiche del proprio 
paese o regione.
2. Pesare almeno 50 chilogrammi: Questo garan-
tisce che il donatore abbia una quantità di sangue 
sufficiente per donare in sicurezza.
3. Essere in buona salute: I donatori non devo-
no avere alcune condizioni mediche specifiche o 
prendere determinati farmaci.
4. Non avere comportamenti a rischio: nella sele-
zione del donatore sono valutati i comportamenti 
individuali che possono risultare a rischio, come 
alcolismo o altri atteggiamenti dannosi.
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Sanità a Km 0: Salute e Prevenzione
■  Il 13 ottobre scorso, presso la Biblioteca Comunale di Pe-
schiera Borromeo, si è svolto l’ultimo di una serie di incontri de-
dicati alla salute e alla prevenzione, in collaborazione con l’ASST 
Melegnano e Martesana. L’evento ha visto la partecipazione di 
professionisti sanitari, tra cui Medici di Medicina Generale, In-
fermieri di Comunità e fisioterapisti. Questi esperti hanno con-
diviso preziosi consigli sulla prevenzione delle lesioni da pres-
sione, la mobilizzazione del paziente allettato e l’uso corretto 
degli ausili. L’attenzione si è concentrata sulla prevenzione delle 
lesioni da pressione, spesso trascurate ma di grande rilevanza 
per i pazienti allettati. Inoltre, è stata sottolineata l’importan-
za della mobilizzazione del paziente come aspetto essenziale 

per la salute e il benessere generale. Durante l’incontro, è sta-
to dato spazio anche all’uso appropriato degli ausili, strumenti 
che possono facilitare la cura e migliorare la qualità della vita 
dei pazienti. Questo evento “Sanità a Km 0” è stato l’ultimo di 
una serie di incontri che hanno contribuito a sensibilizzare la 
comunità locale sulla salute e la prevenzione. L’importanza di 
educare e informare la popolazione locale sulla salute è eviden-
te, e iniziative come questa continuano a ispirare la comunità a 
prendersi cura della propria salute e a diffondere queste cono-
scenze. La salute è un patrimonio inestimabile, e la condivisione 
di buone pratiche è il primo passo per garantire un futuro più 
sano e felice per tutti.

Assessore Beatrice Rossetti

https://www.fiabbagno.it/
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http://www.csquadrifoglio.it


11Ottobre 2023

Aumenta l’offerta di prodotti nei nostri mercati all’aperto
■  Posso annunciare con 
una certa soddisfazione 
che a partire dal mese di 
ottobre i nostri merca-
ti all’aperto ampliano la 
propria offerta per la cit-
tadinanza nei vari quar-
tieri. Lo scorso aprile 
la Giunta comunale, su 
mia proposta, aveva de-
liberato all’unanimità un 
atto d’indirizzo per l’assegnazione 
delle concessioni di posteggi attual-
mente vacanti nei quattro mercati 
comunali. A seguito del bando sono 
giunte 17 istanze di nuova asse-
gnazione e successivamente sono 
state ritenute 14 dall’Ufficio com-
mercio idonee. In particolare, il mer-
cato settimanale di Zeloforamagno 
reintegra 6 banchi (1 alimentare e 5 
non alimentari) che avevano abban-
donato, mentre 5 banchi di generi 
alimentari andranno ad arricchire 
l’offerta di Linate (3 alimentari) e 
Mezzate (1 alimentare e 1 non ali-
mentare), mentre San Bovio vedrà 
3 nuovi espositori della merceolo-

gia alimentare. In que-
sto particolare momen-
to di crisi economica in 
cui il caro prezzi colpisce 
soprattutto i prodot-
ti dell’agricoltura, come 
frutta e verdura fresca, 
poter offrire ai cittadini 
di Peschiera Borromeo 
complessivamente in più 
280 mq di merce in ven-

dita, contribuisce senza dubbio ad 
ampliare l’offerta e quindi a regolare 
i prezzi e a migliorare la qualità dei 
prodotti che portiamo sulle nostre 
tavole. La risposta positiva degli 
operatori che hanno scelto di venire 
sul nostro territorio, ci incoraggia a 
programmare mercati settimanali 
sempre più ampi e completi sotto il 
profilo merceologico. Ritengo inol-
tre questa iniziativa sia ripetibile con 
periodicità negli anni per colmare gli 
spazi che di volta in volta dovessero 
liberarsi dando continuità all'azione 
di sviluppo del commercio locale.

Assessore al Commercio 
Daniele Pinna

https://www.ambrostore.it/
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Nuovo appalto per il verde pubblico: 
maggiori servizi e miglioramenti in arrivo
■  Il Comune di Peschiera Borromeo è prossimo all'assegnazione 
del nuovo appalto per la gestione del verde pubblico, con l'avvio 
previsto per novembre. Il progetto prevede diverse novità e un'e-
spansione dei servizi rispetto all'appalto attuale. Attualmente, 
l'appalto comprende i seguenti servizi:
• Taglio dell'erba e manutenzione delle aiuole, inclusi interventi 

di spollonatura e spalcatura delle alberature.
• Manutenzione delle siepi.
• Manutenzione straordinaria di fossi e fontanili, con successivi 

interventi di mantenimento.
• Avvio, manutenzione e gestione degli impianti di irrigazione.
• Servizio di reperibilità e gestione delle emergenze.
• Sistema di irrigazione di soccorso.
• Attività di supporto all'ufficio per la gestione del patrimonio a 

verde.
Ecco i dettagli dimensionali dell'appalto attuale:
• Aree verdi: 725.800 mq
• Aiuole: 2.593 mq
• Banchine stradali: 5.630 mq
• Ripe: 27.170 mq
• Fossi: 2.755 mq
• Siepi: 10.870 mq
• Irrigazioni di soccorso per 200 alberi
Inoltre, è previsto l'uso di tecnologie di geolocalizzazione per i 
mezzi impiegati nei servizi.
Il nuovo appalto, invece, prevede una serie di servizi aggiuntivi:

https://www.editricemilanese.it/
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• Taglio dell'erba e manutenzione dei prati 
e delle aiuole.

• Manutenzione di fioriere, aiuole decora-
tive e verde verticale (barriere Paullese).

• Manutenzione dei cigli stradali, fossi e 
fasce arboree.

• Manutenzione delle aree destinate ai 
cani, inclusa la manutenzione del prato 
e il riempimento delle buche.

• Spollonature, spalcature e rimozione 
delle infestanti.

• Maggiore attenzione alla manutenzione 
delle siepi e degli arbusti, con un inter-
vento di manutenzione su tutti i oltre 
1600 arbusti presenti nel triennio.

• Gestione migliorata degli impianti di irri-
gazione.

• Manutenzione delle fontane.
• Sorveglianza e trattamenti fitoiatrici, 

soprattutto per evitare le infestazioni da 
hiphantria o simili.

• Diserbo stradale e controllo delle infe-
stanti.

• Raccolta delle foglie dalle aree verdi.
• Servizio di emergenza e gestione delle 

crisi.
• Attività di supporto all'ufficio e aggior-

namento del censimento.
• Inserimento dei nuovi servizi, tra cui il 

diserbo e la raccolta delle foglie, la cui 
attivazione è vincolata all'appalto di 

igiene urbana attuale e presumibilmen-
te partirà dal 01/07/2025.

In aggiunta ai servizi regolari, l'appalto in-
clude anche alcune prestazioni extra, che 
possono essere aggiunte a pagamento. 
Questi servizi extra includono:
1. Piantumazione di nuove aiuole e fioriere 

in luoghi specifici, come Piazza Lombar-
di, il Parco della Pace, Via G. Matteotti, la 
Biblioteca comunale "Gerosa Brichetto" 
in via Carducci e il Rondò di Canzo.

2. Manutenzione straordinaria di 2.800 
metri di fossi al fine di ricondurli alla ma-
nutenzione ordinaria.

3. Aggiornamento del censimento del pa-
trimonio arboreo tramite ricognizione 
delle aree verdi e verifica agronomica e 
fitosanitaria degli alberi.

I dati dimensionali relativi al nuovo appalto 
sono i seguenti:
• Aree verdi: 729.263 mq
• Aiuole: 4.228 mq
• Aree destinate ai cani: 10.898 mq
• Cigli stradali: 13.159 metri
• Fossi di confine: 15.284 metri
• Fossi di proprietà: 4.883 metri
• Siepi: 11.069 metri
• Cespugli isolati: 1.6013 mq
• Irrigazioni di soccorso: 460 alberi di re-

cente impianto.
Inoltre, il nuovo progetto prevede una 

maggiore attenzione alla gestione del 
verde in base alla tipologia, alla destina-
zione d'uso e alla modalità di fruizione 
dell'area. Vengono definite tre categorie 
di aree in base al livello di manutenzione 
richiesto:
• Aree ad alta manutenzione: includono le 

aree delle scuole, i parchi giochi e le aree 
ad alta frequentazione. L'erba deve es-
sere tagliata a un'altezza specifica, con 
un numero minimo di sfalci all'anno.

• Aree a media manutenzione: compren-
dono aree con requisiti di taglio dell'er-
ba leggermente diversi e un numero di 
sfalci inferiore rispetto alle aree ad alta 
manutenzione.

• Aree a bassa manutenzione: princi-
palmente aree boscate in cui l'altezza 
dell'erba è mantenuta entro specifici 
limiti, con un numero ridotto di sfalci 
all'anno e un'attenzione particolare alla 
gestione selettiva delle infestanti ed 
alla manutenzione di percorsi pedonali.

Infine, per minimizzare il disturbo dei cit-
tadini, le attività rumorose sono limitate a 
determinati orari, e il controllo del servizio 
tramite geolocalizzazione è stato integra-
to con l'obbligo di comunicare un program-
ma settimanale delle attività.

Assessore 
Davide Lauretta

https://www.doctorglass.com/
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Peschiera Borromeo firma l’accordo per la legalità
■  Il 25 settembre, per la giornata della 
Trasparenza e legalità in Città Metropo-
litana, per il comune di Peschiera il Vice-
sindaco Accosa ha sottoscritto insieme a 
tutti i Comuni dell’area l’accordo interisti-
tuzionale per la legalità. 
La Città Metropolitana di Milano, in col-
laborazione con l’associazione Libera, 
una rete di organizzazioni impegnate non 
solo nella lotta contro le mafie, ha orga-
nizzato una mattinata dedicata alla sen-
sibilizzazione in linea con il Protocollo di 
collaborazione precedentemente stipula-
to con l’associazione. Alla fine di questa 
iniziativa, è stata promossa la firma di un 
accordo interistituzionale per promuove-
re la legalità.
La cultura della legalità e la sua promo-
zione, insieme alla sua applicazione edu-
cativa, sono fondamentali per prevenire 
non solo il progresso civile della comu-
nità, ma anche per favorire uno sviluppo 
economico e sociale sano, migliorando 
l’attrattività del territorio.
La promozione della cultura della legali-
tà democratica richiede un impegno co-
stante, coordinato e attento, supportato 
da buone pratiche e competenze spe-
cifiche. Questo impegno deve essere in 
grado di rispondere in modo tempesti-
vo alle sfide di un ambiente in continua 
evoluzione.
Il documento sottolinea la condivisione 
di valori e obiettivi tra le istituzioni coin-
volte: promuovere la cultura della lega-
lità e combattere la criminalità attraver-
so un’azione congiunta, coordinata dalla 
Città Metropolitana di Milano come ente 
di ampia competenza, in collaborazione 

con l’associazione Libera. L’obiettivo è 
fare della Milano metropolitana la capita-
le della lotta all’organizzazione mafiosa, 
espandendo la rete di aderenti e creando 
un tavolo permanente di discussione e 
consultazione per ideare iniziative con-
crete e strumenti utili per affrontare la 
criminalità mafiosa, l’organizzazione cri-
minale e le pratiche corruttive.
L’accordo, nello specifico, prevede che cia-
scuna delle parti firmatarie si impegni a:
• Allargare la rete di sostenitori e con-

nessioni per rafforzare i progetti già 
avviati.

• Includere accordi precedenti nell’ambi-
to di questa collaborazione.

• Lavorare in collaborazione con la Città 
Metropolitana e Libera per sviluppare 

iniziative, anche formative, nei con-
fronti della cittadinanza, del territorio e 
delle università per affrontare la crimi-
nalità organizzata e le pratiche corrotte 
nel territorio.

Continua, quindi, da parte dell’Ammini-
strazione Comunale l’impegno volto al 
contrasto della criminalità organizzata e 
della corruzione, attraverso la collabora-
zione tra diverse istituzioni, associazioni 
e iniziative sul tema.

Il Vicesindaco Accosa con il Prefetto di Milano 
Renato Saccone
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https://www.galleriaborromea.it/
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La scuola crea il futuro
■  Al felice “Appuntamento di fine estate, il De Andrè si rac-
conta”, il Sottosegretario di Stato On. Paola Frassinetti ha 
visitato il nostro Istituto Comprensivo Statale “F. De Andrè”, 
accompagnata dalla dirigente scolastica prof.ssa Daniela Spanò 
che ha mostrato, insieme ai corpi docente e di segreteria della 
scuola, le innovazioni in atto e quelle che si stanno adottando.
Le tante novità mostrate sono caratterizzate da una forte im-
pronta digitale, rivolta allo studio e allo sviluppo pratico delle 
nuove tecnologie. Ad esempio, il laboratorio della scuola citta-
dina ospita strumenti innovativi che permettono agli studenti di 
comprendere i meccanismi alla base della programmazione dei 
computer per poter sviluppare piccoli robot in grado di ese-
guire in autonomia i comandi impartiti.
Un incontro ricco di nozioni che hanno accompagnato gli ospi-
ti della serata nella comprensione del percorso che l’Istituto a 
indirizzo musicale ha messo in atto grazie ai fondi europei e al 

lavoro della Dirigente scolastica, del Personale docente e di 
Segreteria, offrendo ai piccoli studenti una grande opportunità 
di crescita.
Alla serata ha partecipato anche l’Assessore Andrea Scarpa-
to, in rappresentanza dell’Amministrazione comunale, il quale 
si è soffermato sulle competenze e, soprattutto, sulla grande 
passione delle persone del “De Andrè”, elementi fondamen-
tali per costruire una scuola che è capace di guardare al futuro 
con coraggio. Come comunità, ha spiegato Scarpato, «vinciamo 
se le generazioni future saranno migliori di noi» nell’individuare 
nuove soluzioni ai problemi che affliggono un mondo sempre 
più fragile e la scuola, con progetti come questi, sta percorren-
do questa strada insieme alle famiglie e a tutta la Città di Pe-
schiera Borromeo.

https://www.prixquality.com/
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Nuovo anno, nuova (bella) musica
■  Nelle scorse settimane, ha preso avvio 
il nuovo percorso della Scuola Civica di 
Musica “G. Prina”, all’insegna della con-
divisione e del talento.
L’Amministrazione comunale ha formal-
mente inaugurato l’avvio dei nuovi corsi, 
anche grazie alla sottoscrizione di un 
contratto di co-progettazione. Questo 
tipo di contratto rappresenta un potente 
strumento innovativo che, per la prima 
volta, è stato scelto per gestire l’ambito 
artistico. La co-progettazione garantirà 
un costante dialogo fra il Comune e la 
Scuola Civica di Musica per sviluppare 
insieme i migliori progetti da offrire alla 
Città.
Il nuovo ciclo di studi musicali prevede 
anche la possibilità di istituire una banda 
cittadina, dopo un percorso di studi de-
dicato della durata di tre anni.
Inoltre, date le grandi abilità mostrate da 
alcuni studenti, per la prima volta è or-
ganizzato un corso di preparazione al 
conservatorio, caratterizzato da un alto 
grado di specializzazione.
Tra le tante novità, anche la possibilità 
di avviare uno speciale corso per bim-
bi con disabilità, perché la musica è un 

potentissimo strumento di unione fra le 
persone, in grado di aiutare a esprime-
re le emozioni attraverso uno strumento 
musicale.

All’inaugurazione del nuovo anno di corsi, 
il Vicesindaco Stefania Accosa con l’As-
sessore Andrea Scarpato e gli insegnanti 
della Scuola Civica di Musica “G. Prina”.

https://www.duepiarredamenti.it/
https://artefioremultiservizisrl.it/
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STEFANIA ACCOSA
Vicesindaco f.f. Sindaco
Deleghe:
– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale e protezione civile
– Pari opportunità
– Trasparenza, legalità e anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici - edilizia privata,  

pubblica e scolastica

Decreto sindacale n. 30 Del 21/07/2023

PIETRO SCIALPI
Assessore
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato;
– Partecipate e controllo di gestione;
– Semplificazione;
– Servizi generali: URP, stato civile, 

anagrafe, elettorale, statistica  
e segreteria generale;

– Demanio e patrimionio;
– Personale;

Decreto sindacale n. 29 Del 21/07/2023

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Deleghe:
– Politiche di promozione e tutela della 

salute;
– Servizi sociali: minori, sostegno alle 

famiglie, anziani, fragili, soggetti a rischio 
di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Bandi di finanziamento -  

gestione fondi PNRR;
– Servizi legali

Decreto sindacale n. 32 Del 22/11/2022

DANIELE PINNA
Assessore
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

Decreto sindacale n. 31 Del 21/07/2023

DAVIDE LAURETTA
Assessore

Deleghe: 
– Ambiente, ecologia e agricoltura
– Associazioni
– Politiche per il green
– Politiche per il digitale

Decreto sindacale n.32 Del 21/07/2023

ANDREA SCARPATO
Assessore
Deleghe: 
– Politiche per educazione e istruzione
– Biblioteca, cultura, eventi e 

comunicazione
– Farmacie

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO 
PESCHIERA

Capogruppo: Stefano Tognolo
Vice Capogruppo: Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Marco Ronchi

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA
Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Sabino Zagaria
Consigliere: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI 
LOMBARDIA

Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI 
PER MORETTI

Capogruppo: Mario Orfei
Consigliere con attribuzione di compiti 
di collaborazione in merito a Commercio 
e attività produttive, bilancio e tributi

PESCHIERA RIPARTE
Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO
Capogruppo: Claudia Bianchi
Vice Presidente del Consiglio Comunale
Vice Capogruppo: Moreno Mazzola

GRUPPO MISTO
Capogruppo: Marco Malinverno

https://www.melegnanospurghi.it/
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LA BIBLIOTECA “G. GEROSA BRICHETTO” presenta

OTTOBRE LETTERARIO
4^ edizione - 2023

GLI INCONTRI
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Ottobre Letterario, partenza col botto
■  In Biblioteca, le prime serate della ras-
segna culturale OTTOBRE LETTERARIO 
hanno registrato una grande partecipa-
zione di pubblico, capace di animare con 
vivacità gli incontri con i prestigiosi autori.
Tante le domande che i cittadini di Pe-
schiera Borromeo hanno posto agli auto-
revoli ospiti, rimanendo affascinati dalle 
risposte che questi sono stati capaci di 
elaborare.
Curiosità, segreti e retroscena rivelati da-

gli scrittori, che hanno intrattenuto questi 
ultimi nella realizzazione delle loro opere.
Un’emozione unica che ha permesso di 
calarsi tra le pagine dei libri, con l’auto-
revole guida degli stessi autori che quel-
le parole le hanno scelte e trascritte una 
dopo l’altra. 
Le serate di cultura, divertimento e curio-
sità con gli illustri ospiti sono ancora nu-
merose, vi aspettiamo numerosi per il se-
condo tempo di OTTOBRE LETTERARIO!
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Nuovo orario di apertura

Nuovo sito internet e contatti social

Campagna di vaccinazione
Autunnale/invernale 2023/2024 antinfluenzale e anti covid-19

■  Dai primi giorni del mese di ot-
tobre alla FARMACIA 3 situata pres-
so il centro commerciale GALLERIA 
BORROMEA abbiamo esteso l’orario 
di apertura nel seguente modo: dal-
le 9:00 alle 21:00, ed inoltre ricor-
diamo che la domenica è sempre at-
tivo il servizio notturno. La decisione 

nasce in primis da una necessità di 
conformare l’orario di chiusura a 
quello di tutto il centro commerciale 
che da anni ci vedeva disallineati ri-
spetto a quello degli altri punti ven-
dita, ma soprattutto dalla volontà 
di offrire un servizio maggiormente 
esteso per i cittadini e clienti.

■  Abbiamo deciso di rinnovare il nostro sito internet https://www.
farmaciecomunalipeschiera.it/ per rendere l’accesso alle informa-
zioni e alle news sempre più agile e per poter dialogare meglio 
con la cittadinanza, oltre al fatto di renderlo maggiormente re-
sponsivo ai diversi dispositivi elettronici. Vogliamo infatti che le 
nostre iniziative possano raggiungere tutti coloro che potrebbero 
beneficiarne, dalle giornate di prevenzione gratuita, agli sconti, 
alle informazioni pratiche. Per questo ora, accanto al sito inter-
net, abbiamo a disposizione anche la pagina Facebook, Instagram 
e Linkedin. Speriamo così di soddisfare tutte le vostre curiosità e 
rendervi l’accesso alle nostre iniziative e servizi sempre più agile. 
Accanto alla attuale Fidelity Card che dà diritto a importanti sconti, 
siamo pronti anche a lanciare la nostra nuova APP, che sarà ope-
rativa nel corso delle prossime settimane, tramite la quale potrete 
prenotare i farmaci e decidere in quale farmacia poterli ritirare.
Sarà importante rimanere “connessi” in quanto, nel corso delle 
prossime settimane, partiremo con un importante servizio in-
centrato alla ricerca, all’analisi e alla prevenzione di diverse pa-
tologie. Per questo abbiamo siglato una collaborazione con una 
importante società con esperienza nel mondo farmaceutico che 

ha sviluppato una piattaforma per la gestione del paziente cronico 
e l’implementazione di campagne di prevenzione e screening sul 
territorio. Nei prossimi giorni vi presenteremo il programma com-
pleto. Vi aspettiamo.
Non da un ultimo stiamo già pensando a Natale con importanti 
novità ed iniziative dedicata per trascorrere al meglio il periodo 
Natalizio.

Il Consiglio di Amministrazione
e Direttore Generale

■  Ricordiamo come sempre con l’avvici-
narsi del periodo invernale e l’importanza 
della vaccinazione, soprattutto per tutte 
quelle categorie di persone a rischio di 
salute o professione (a contatto costante 

con il pubblico). In farmacia possono vac-
cinarsi solo le persone con più di 18 anni 
e che almeno una volta nella vita abbiano 
già ricevuto la vaccinazione antinfluen-
zale senza effetti collaterali gravi Vacci-

nazione antinfluenzale extra SSR (a pa-
gamento) o in regime SSR (gratuito). Per 
vaccinazione anti covid-19 per prenotare 
bisogna collegarsi con il sito della Regio-
ne Lombardia.

L’estensione dell’orario rappresenta per la nostra Azienda non solo 
un ampliamento del nostro servizio su una fascia oraria maggiore, 
ma un tassello ulteriore che stiamo andando ad inserire all’interno 
del complesso percorso di consolidamento e di crescita, che si sta 
andando a sviluppare e che nel breve periodo è stato e continuerà ad 
essere incentrato sulle persone. 
Questo processo parte dal rafforzamento delle persone che lavorano 
con noi, dopo anni di bandi di concorso andati deserti e che oggi, ma 
ancora di più nel prossimo futuro si deve tramutare nella professio-
nalità e nel servizio che offriremo alle persone che si rivolgeranno a 
NOI. Questo percorso è solo all’inizio…

Massimo Prettico 
Presidente del Consiglio di Amministrazione
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https://www.ninicar.it/


24 Ottobre 2023

I fondi europei e la mobilità nei comuni 
italiani: una sfida da vincere insieme
I fondi europei e la rivoluzione della 
mobilità nei comuni italiani
Negli ultimi anni, la questione della mo-
bilità sostenibile ha assunto un'impor-
tanza centrale nelle politiche europee. 
L'obiettivo è chiaro: ridurre le emissioni, 
promuovere trasporti ecologici e rendere 
le città più vivibili. I fondi europei, in que-
sto contesto, si pongono come strumen-
ti decisivi per realizzare questa visione, 
influenzando profondamente la mobilità 
nei comuni italiani.

Un'opportunità per la sostenibilità
L'Europa, attraverso fondi come il Fondo 
Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) 
e il Meccanismo per una Transizione 
Giusta, promuove progetti che mirano 
a una mobilità più verde. Molte città 
italiane, incentivate da queste risorse, 
stanno già implementando sistemi di 
trasporto pubblico più efficienti, reti ci-
clabili estese e zone a traffico limitato o 
zero emissioni.

Innovazione e tecnologia al servizio 
della comunità
L'impulso finanziario europeo favorisce 
anche l'adozione di tecnologie innovati-
ve. In diversi comuni, ad esempio, stiamo 
assistendo all'introduzione di autobus 
elettrici, stazioni di ricarica per veicoli 
elettrici e sistemi di condivisione di bici-
clette e scooter. Queste soluzioni, oltre 
a ridurre l'inquinamento, migliorano la 
qualità della vita urbana, riducendo ru-
more e congestionamento.

Coinvolgimento cittadino e progetta-
zione partecipata
Un aspetto fondamentale di molti pro-

getti finanziati con fondi europei è il 
coinvolgimento della comunità. La pro-
gettazione partecipata consente ai cit-
tadini di esprimere le proprie esigenze e 
visioni per la mobilità futura, rendendo 
le iniziative più radicate e accettate dalla 
popolazione.

Oltre la città: connessioni territoriali
La mobilità sostenibile non riguarda 
solo il contesto urbano. I fondi europei 
sostengono anche progetti che mirano 
a migliorare le connessioni tra comuni, 
sia attraverso infrastrutture stradali che 
ferroviarie. Questo approccio integrato 
assicura che anche le aree meno densa-

mente popolate siano collegate in modo 
sostenibile ed efficiente.

Guardare al futuro
La mobilità nei comuni italiani sta vivendo 
una trasformazione senza precedenti. Con il 
sostegno europeo, l'Italia ha l'opportunità di 
diventare un modello di mobilità sostenibile, 
unendo tradizione e innovazione. La strada 
tracciata dai fondi europei non solo miglio-
rerà i trasporti, ma plasmerà città e comuni 
più vivibili, inclusivi e rispettosi dell'ambien-
te. In questo percorso, l'obiettivo finale è una 
mobilità che metta al centro l'individuo e la 
comunità, valorizzando ogni singolo comune 
del nostro Paese e della nostra Regione.

https://redemagnimarmi.it/
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Formazione continua e potenziamento 
delle competenze: la chiave per una Pubblica 
Amministrazione che guarda al futuro
■  La pubblica amministrazione è la colonna portante di ogni Sta-
to. Le sue strutture, dalla più ampia all'ente locale più piccolo, sono 
responsabili della gestione delle risorse e dell'erogazione dei ser-
vizi ai cittadini. Il successo di questo vasto sistema dipende in gran 
parte dalla competenza dei suoi dipendenti. In particolare, nei Co-
muni, dove l'interazione diretta con il cittadino è più frequente, la 
formazione e l'aggiornamento del personale sono essenziali per 
garantire un servizio pubblico efficiente.

Perché è fondamentale potenziare le competenze?
In un mondo in continua evoluzione, caratterizzato da cambia-
menti tecnologici e normativi rapidi, restare al passo è cruciale. Le 
competenze di ieri potrebbero non essere sufficienti per affron-
tare le sfide di domani. Se un Comune intende mantenere un alto 
standard di servizio, deve assicurarsi che il suo personale sia sem-
pre aggiornato. Ciò significa investire nella formazione, non solo 
in termini di conoscenza tecnica, ma anche in abilità trasversali 
come la capacità di problem solving, la comunicazione efficace e 
la gestione del cambiamento.

Benefici tangibili e intangibili
Aumentare le competenze dei dipendenti della pubblica ammini-
strazione, in particolare dei Comuni, porta benefici tangibili e in-
tangibili. Sul fronte tangibile, una forza lavoro più competente può 

elaborare richieste più velocemente, riducendo i tempi di attesa 
per i cittadini e aumentando la soddisfazione nei confronti del ser-
vizio erogato. Ciò può tradursi anche in risparmi economici, grazie 
a una maggiore efficienza operativa. Sul lato intangibile, un per-
sonale ben formato aumenta la fiducia dei cittadini nella pubblica 
amministrazione. In un'era in cui la sfiducia verso le istituzioni è 
diffusa, la capacità di valorizzare competenza e professionalità 
può rafforzare il legame tra amministrazione e cittadini, promuo-
vendo una cultura di collaborazione e di rispetto reciproco.

Verso il futuro: una visione proattiva
Pensare alla formazione come un investimento piuttosto che 
come un costo è fondamentale. Questo cambio di mentalità, se 
adottato in modo diffuso, può trasformare l'intero sistema della 
pubblica amministrazione, rendendolo più resiliente, flessibile e in 
sintonia con le esigenze dei cittadini.

In conclusione, accrescere le competenze dei dipendenti dei Comu-
ni non è solo una necessità operativa, ma una responsabilità verso 
la collettività. Ogni euro speso in formazione ritornerà alla comu-
nità sotto forma di servizi migliori, di una maggiore fiducia nelle 
istituzioni e di una visione proattiva verso il futuro. E in un mondo 
in rapida evoluzione, essere pronti per il domani è l'unico modo per 
garantire un presente di collaborazione e reciproca fiducia.

https://www.ilfidocustode.com/
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La presenza del gruppo consilia-
re di Fratelli d’Italia sul territorio 
è sempre garantita, e nell’ultimo 
periodo le nostre forze si sono 

incentrate sui disservizi del trasposto pub-
blico locale, le corse saltate, fermate e man-
cate, segnalate dall’Amministrazione stessa 
ad Atm. Su questo tema abbiamo bocciato 

una richiesta da parte del PD, che chiedeva 
l’impegno da parte di Regione Lombardia e 
Governo a coprire gli ammanchi del Comune 
di Milano per gli adeguamenti ISTAT che por-
terebbero all’aumento del costo del biglietto. 
Milano già percepisce cifre cospicue da par-
te della nostra città, da Regione e incassa i 
proventi di biglietti, abbonamenti e pubblicità 

sui mezzi Atm. Il non volersi far carico delle 
proprie responsabilità non può tradursi in 
aumenti e costi a carico degli enti locali e dei 
cittadini. Comune di Milano ed Atm devono 
garantire servizi adeguati, risolvendo anche 
l’enorme problema degli illeciti derivati dai 
non pagatori dei biglietti.

Fratelli d’Italia

IL TERRITORIO: UN BENE 
TROPPO IMPORTANTE
Trovarsi a riflettere su un tema 
così impone una serietà, un’atten-

zione e una volontà a non trascurare nessun 
aspetto che ogni scelta può comportare. Una 
buona amministrazione deve interpretare il 
mandato elettorale realizzando quanto dichia-

rato nel programma senza venir meno a co-
struttivi colloqui e confronti mirati a garantire 
un equilibrio sensato tra le necessità di cre-
scere, riutilizzare e preservare le aree gestibili. 
Il nostro gruppo consiliare sosterrà ogni azio-
ne coerente con questi fini. 
“Pagina 4 del programma di Governo: Tutelare 
e valorizzare il territorio per una Città vivibile 

e sostenibile. La difesa dell’ambiente e del ter-
ritorio sarà parte integrante e prioritaria della 
nostra azione di governo, ben consapevoli che 
una Amministrazione efficiente viene percepita 
anche attraverso un territorio curato, tutelato e 
valorizzato.”

Lista Civica Moretti Sindaco 
Peschiera Borromeo

La Lega promette e mantiene la 
promessa di ampliare i mercati 
cittadini grazie all’ottimo lavoro 
del nostro assessore Pinna. 

Tutti i nostri mercati settimanali hanno visto 
implementare il numero di banchi e quindi di 
merce a disposizione dei cittadini. Prosegue 
l’oculata gestione finanziaria del nostro asses-

sore Scialpi e la costante presenza dei nostri 
consiglieri orecchio e voce dei cittadini.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

Nel consiglio comunale di settem-
bre la nostra mozione che chie-
deva all’amministrazione di farsi 
parte attiva nel promuovere un 

tavolo di confronto tra il Pio Albergo Trivulzio 
e gli inquilini per cercare una soluzione ai pro-
blemi evidenziati dagli inquilini stessi, è stata 
bocciata dall’intera maggioranza. Peccato! A 

fine settembre abbiamo protocollato una mo-
zione che chiede di non procedere all’adozio-
ne del Piano di Governo del Territorio perché 
crediamo che il nuovo PGT debba essere frutto 
di un reale percorso partecipato e di confronto 
con tutta la città e non frutto di accordi “ta-
ciuti” sottoscritti, in fase di ballottaggio, tra 
Peschiera Riparte e l’attuale maggioranza nel 

quale accordo il primo punto è proprio un PGT 
mai portato all’attenzione della cittadinanza. 
Sarà responsabilità di chi vincerà le prossime 
elezioni esprimere la propria visione di città 
attraverso un percorso partecipato e in totale 
trasparenza mettendo sempre al centro il con-
fronto e i bisogni dei cittadini.

Partito Democratico
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Gruppo
Misto

Mentre, alla notizia di un PGT che 
ha come obiettivo la tutela del ter-
ritorio, riemergono alcuni vecchi 
protagonisti della politica locale, 

Peschiera Riparte, come principale forza civica 
in Consiglio Comunale, preferisce restare con-
centrata sui temi attuali, mediante la presen-
tazione di due interrogazioni. Consapevoli che 

l’ambiente sia un valore e la lotta all’evasione 
una priorità, abbiamo chiesto dati sull’appalto 
di igiene ambientale, visto che il sito dedicato 
non è aggiornato dal 2020: andamento della 
raccolta differenziata, delle sanzioni emesse, 
dell’evasione TARI e della formazione effet-
tuata nelle scuole. Con la seconda abbiamo 
chiesto perché il Cinema Teatro De Sica resti 

chiuso, nonostante l’associazione Oltheatre sia 
stata ammessa alla fase finale della coproget-
tazione e le tempistiche di assegnazione siano 
le stesse della Civica di Musica, che invece ha 
proseguito le attività. Se hai idee e vuoi colla-
borare ad una proposta di governo civico della 
città: peschierariparte@gmail.com

Peschiera riparte
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